

1月9日（火）3学期始業式

700名近い人数が集まっているにもかかわらず、静まりかえった心地よい緊張感の中で、3学期始業式ができました。各学年代表者が「がんばりたいこと」を堂々と発表しました。聴き手の態度もスタートにふさわしいすばらしいものでした。中でも、圧巻のスピーチだった6年生の内容を紹介します。



二年生は、小学校生活最後となる大きな行事があり、運動会では仲間と協力し、全力を尽くして優勝を目指しました。苦手として、大きな達成感を得ることができました。いよいよ小学校生活最後となる3学期がスタートしました。中学生になるための準備をする大切な時間です。だから、この3学期は、自分の苦手を克服したいと考えました。それは、「自分の意見をもって発表する」ということです。私は、授業の中で進んで発表することが得意ではありません。一まちがえたらどうしようという不安が大きくなり、手を挙げられないことが多いです。しかし、この弱い心にもいつまでも負けてはいけません。成長はできません。自分の意見を人に伝えるということは、これからますます大事になってくることです。私は、この苦手を克服するために、授業中、人の話をしっかりと聞き、勇気をもって自分の意見を発表できるようにがんばりたいです。

六年代表 鈴木音娃



活躍しています！ 御一の子

6年生 大石彩加さん・増田侑真さん・深間遼士郎さん・松下碧登さんの4名が、御前崎市消防本部による防火ポスターコンクールで市長賞を始め入賞しました。右の写真は表彰式の様子です。



また、6年生 東沙奈さんは、人権ポスターコンクールで774点の作品から金賞を受賞しました。4年生 山下茜さんが東京で行われる「中学生ものづくり教育フェア」のPC入力コンクールに出場します。

12月6日（水）走ろう会



応援ありがとうございました。

たくさんのお子様たちが、自己ベストめざして、懸命に走りました。子どもたちのがんばりの背景には、毎日のカード記入、お子さんへの温かい言葉かけなど、御家庭での支えを実感しました。

当日も、多くのご声援ありがとうございました。

1月後半の行事予定

24	水	SC来校日(午前)	
26	金	特別支援学級浜中校区交流会	
29	月	SC来校日(午後)	

2月の行事予定

1	木	えんぴつピンの日	
5	月	SC来校(PM) 入学説明会(AM)	
6	火	一日体験入学	
8	木	1年生生活科 地域のおじいさんとおばあさんとの交流会	
9	金	4年生 1/2成人式	



13	火	5・6年参観懇談会 学校評議員訪問② スクラムグッドマナーの日	
15	木	3年生 家庭教育学級	
16	金	1・2年生 参観懇談会	
21	水	えんぴつピンの日 SC来校(AM)	
23	金	富士山の日 民生児童委員学校訪問2	
26	月	SC来校(PM)	
28	水	6年生を送る会 通学児童会	